

# Lokalausgang am Flughafen Graz

Zur Ferienhalbzeit machten auch wir einen Ausflug - zum Flughafen. Wir wollten wissen, wie's war.

22. Juni 2016,  
15:25 Uhr



© HOFFMANN

Doch woher kommt die beneidenswerte Entspannung? Welche Abenteuer haben die Urlauber gemeistert, welche Länder durchquert? Wir sind neugierig, stehen deshalb in der Ankunftshalle am Grazer Flughafen. Und dann erzählen sie: von perfekten Reisen, tollen Stränden, fantastischen Städten und dem Fernweh, das sich schon wieder meldet.

**Joachim Lang (43), Fernitz:** "Ich komme gerade mit dem Flieger aus Stuttgart, war aber eigentlich am Bodensee. Dort hat mein Bruder seinen 50. Geburtstag gefeiert. Zusammen mit mir und unserem anderen Bruder. Zu dritt haben wir dann Zeit auf einem Schiff am See verbracht. Das Wetter war . . . Schauen Sie sich meine Bräune an!"

**Michael Sommerhuber (15), Deutschlandsberg:** "Meine Mutter und ich waren mit Freunden unterwegs. Zuerst sind wir zwei Wochen auf Hawaii gewesen. Das war aber eher kein Strandurlaub, mehr Naturerlebnis, wir waren zum Beispiel wandern. Danach sind wir noch für weitere zwei Wochen nach Toronto gefahren. Was auch super war. Ich kann gar nicht sagen, was mir am besten gefallen hat. Es hat alles gut geklappt, alles hat so funktioniert wie geplant. Wir haben wirklich eine komplett andere Welt entdeckt, die Reise war toll! Jetzt bin ich aber etwas fertig, weil der Flug von Toronto nach Wien zwölf Stunden gedauert hat, plus auch noch die Strecke Wien-Graz."

**Rudolf Haberl (18), Lukas Hödl (18), Philipp Lampel (18), Martin Neubauer (18), Jürgen Pranger (20), Karli Schanner (25), Christoph Weiß (18), Feldbach:** "Eine Woche lang haben wir sieben auf Mallorca Urlaub gemacht. Wir spielen zusammen in einer Fußballmannschaft, da hat sich das so ergeben, und unser Trainer hat seine Erlaubnis auch erteilt. Wir wollten alle unbedingt einmal nach Mallorca, weil da ja die Party abgehen soll. Und ja, die Party geht dort richtig ab!

Wir sind echt jeden Tag fortgegangen, haben auch ein paar Leute kennengelernt, auch ein paar Mädchen. Das ist beim Feiern ja relativ einfach. Ansonsten sind wir einfach nur richtig faul gewesen, sind rumgelegen, haben geschlafen. Alles ganz, ganz entspannt

und ohne Stress. Minuspunkt auf Mallorca: Das Essen im Hotel war furchtbar!"

**Andrea Grießl (33) und Manfred Grießl-Proß (42), GU:** "Hinter uns liegen dreieinhalb Wochen Florida und wir sind begeistert! Wir waren nämlich auf Hochzeitsreise und da wollten wir unbedingt eine Karibikkreuzfahrt machen. Eine Woche haben wir auf der ‚Freedom of the Seas‘ verbracht. Dem, glauben wir, etwa zweitgrößten Schiff weltweit. Ein Wahnsinn! Danach haben wir noch eine Florida-Rundreise angehängt, inklusive Speedboot-Tour und Everglades. Für uns beide war das echt eine Traumreise! Blöd nur, dass wir beim Umsteigen in Frankfurt einen unserer Koffer verloren haben. Aber gut, den bekommen wir demnächst nachgeliefert."